
Usos correctos de la “C”, “K” y “Q”.



El sonido [K]
❖ Se escribe con “c”, las palabras con sonido [K] que van seguidas de “a”, “o” y “u”:

- Ca – Co – Cu
- Cambio – Colaborar – Cuba

❖ Se escriben con “q” las palabras con sonido [K] que van seguidas de “e” e “i”; siempre 
acompañada de “u” intermedia:

- Que – Qui
- Pequeño – Quince – Arquitecto

❖ Se escriben con “k” las palabras de origen extranjero, cuyo sonido aparezca acompañado 
de cualquier vocal:

- Kilómetro – Kiosko – Krill – Karate – Koala - Kiwi
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